



学校だより

平成28年4月23日
佐渡市立前浜小学校・前浜中学校 NO. 41
〒952-3541 佐渡市水津 858
TEL0259(29)2313 小：E-mail maehama-es@sado.ed.jp
中：E-mail maehama-js@sado.ed.jp



平成28年度がスタートしました

前浜小学校 校長 清水 昭博

前浜小中学校の平成28年度がスタートし一か月が経とうとしています。新1年生、小学校1名、中学校2名を迎えて、全校児童生徒30名の子どもたちの元気な声が校舎に響いて嬉しい限りです。

また、先日のPTA評議員会、PTA総会には、夜分にもかかわらず、大勢の地域、保護者の方々からお出でいただき、たいへんありがとうございました。皆様の学校教育に対する期待の大きさを改めて感じました。その期待に応えるべく、新しい子どもたちを迎え、子どもたち一人一人が安心して学校生活を過ごし、伸びていく1年になるようにしたいと思います。そこで、次のことを全職員で徹底し一丸となって取り組んでまいります。

- 学習ルールをきちんと指導し、自分勝手なことをしていたり、おしゃべりをしたりすることなく、学習に集中できる学習環境づくりをします。
- 挨拶をする。言葉遣いに気を付ける。きまりや約束、時間を守るなど、生活指導面での徹底も図っていきます。

また、本年度は、次のことに重点を置き、実現に向けて努力いたします。

- 1 基礎・基本の徹底と活用する力を伸ばす
 - ①学習の効果をあげるため、学習する時のルールを徹底する。
 - ②基礎・基本の知識、技能、考え方を定着させる。
 - ③学習したこと（知識・技能・考え方）を活用できるようにする。
- 2 創造性を育てる
 - ①子どもの興味・関心、疑問、アイデアや工夫を大切にする。
 - ②子どもが考えたこと、よい点、努力・工夫したこと、進歩を誉め、奨励する。
 - ③教師も研修し、授業力を高め続ける。
- 3 かかわりを大切にする
 - ①あいさつ、言葉遣い、いじめをしない、陰口や悪口を言わない、ルールや約束を守るなど、生活指導を徹底する。
 - ②子どもと教師、子どもと子どものかかわりを温かいものにする。
 - ③協力し合う、親切にする、ゆずり合うなどができるようにする。
 - ④学校と保護者、地域とのかかわりを大切にする。
- 4 地域に根ざした教育を進める
 - ①地域は先生である（子どもたちにいろいろ教えてください）
 - ②地域は教室である（地域にあるものから学ぶ機会を大切にする）
 - ③地域は家族である（地域の人との交流活動や日頃の生活の中で、積極的に子どもたちに声をかけてください）

保護者、地域の皆様には、学校へのご支援とご協力をお願いしますとともに、人生の先輩として子どもたちとかかわっていただけますよう、よろしく願いいたします。



平成28年度入学式



4月6日（水）、春の温かい日差しを受けて校庭の桜が咲き始めた中で、佐渡市教育委員会教育長児玉勝巳様、PTA会長鬼利之様をはじめ、多数の来賓の方々をお招きして、前浜小学校、前浜中学校の合同入学式を行いました。

今年度の前浜小学校の新1年生は、R・Tさんです。前浜中学校の新1年生は、T・Kさん、S・Yさんです。新入生の3人は、大勢の来賓や保護者、職員や在校生が見守る中を堂々と入場し、担任の先生から名前を呼ばれると大きな声で返事ができました。学校長式辞では、小学校の清水校長先生と中学校の治田校長先生が、小中学校それぞれの学校で頑張ってもらいたいこととお話すると3人は大きく頷いていました。歓迎の言葉では、小学校6年生のM・Hさんが、楽しい行事や活動がたくさんあるので楽しみにしててくださいと呼びかけました。生徒会長のT・Mさんは、中学校の学習や部活動、生徒会活動に対しての心構えを伝えました。

平成28年度は、3名の新入生を加えて、前浜小学校は18名、前浜中学校は12名で学校生活をスタートしました。



前浜小学校の新1年生



前浜中学校の新1年生

【 小学校・中学校 始業式 】

入学式に先立ち、小学校、中学校ごとに始業式が行われました。

小学校では、清水校長先生より交通安全に関する講話がありました。校長先生は、A・B・Cと書いた紙をみんなに示して、Aはあたりまえのことをきちんと行うこと、Bはぼんやりしないこと、Cはちゃんと安全確認を行うことと、登下校に関連した3つの大切なポイントを教えました。その後、S・Sさん、K・Yさん、N・Wさん、Y・Mさん、H・Kさんの5名が児童を代表して新学期の目標を発表しました。それぞれがこれまでの勉強や運動、学校生活の様子を振り返って、頑張りたいことを分かりやすく発表しました。

中学校では、治田校長先生が、「努力は人を裏切らない」と題して、努力することの大切さを話してくれました。特に、3年生は進路決定の大事な一年になるので、日々の努力を怠らず、自分の目標を達成してもらいたいと、期待を込めて激励しました。次に生徒を代表してH・Kさんが1学期の抱負を発表しました。勉強面では毎日の家庭学習を継続して行うこと、運動面では、部活動で全国大会出場を目指すことや陸上や駅伝にも頑張る決意を述べてくれました。

校長先生や代表の子どもたちの話を聞いて、これから始まる学校生活に全校で頑張っていこうという意識を高めることができました。



朝のあいさつに取り組んでいます 4/11~

「子どもたちに挨拶を頑張ってもらいたい。」というご意見を、これまでも保護者や地域の方々からもたくさんいただいていたいました。学校でも登校してくる子どもたちに、生徒や職員が玄関で挨拶を行ってききましたが、バスを降車してすぐに玄関に入ってしまうため、顔や目を合わせての挨拶がうまくできていませんでした。

そこで、スクールバスの降車場所を学校の校門前にし、玄関まで歩いて登校するように変えさせていただきました。また、中学校の生活委員会の生徒が早く登校して歩道に立って、バスから歩いてくる児童生徒を迎えられるようにしました。まだ始まって間もないですが、玄関前の通学路から「おはよう」という大きな声がたくさん聞こえるようになりました。

今年度学校では、学校生活の重点目標の一つとして「ときと場に応じた挨拶と言葉づかい」に取り組んでまいります。家庭や地域におかれましても、明るく元気良い挨拶が行えるように子どもたちにお声がけをよろしくお願いいたします。



1年生を迎える会 4/15(金)



4月15日(金)に、集会委員会の子どもたちが中心となって恒例の1年生を迎える会が行われました。みんなに大きな拍手で迎えられ入場したRさんは、「これから何が始まるんだろう。」と緊張気味でしたが、自己紹介を終えるとほっとした様子でした。

最初の出し物は、1年生〇×クイズでした。Rさんに関する問題を〇か×かみんな考えます。Rさんがお寿司が大好きで、中でもまぐろが大好きなことを教えてもらいました。お待ちかねのゲームでは「だるまさんが転んだ」と「こおり鬼」を楽しみました。「こ～ろんだ。」で止まった時のポーズと表情が「楽しくてたまらない！」という気持ちを表していました。

最後は、全校児童とタッチをするなど、Rさんの入学を心からお祝いする、温かい気持ちのこもった会でした。集会委員会の皆さんは初仕事お疲れ様でした。



【佐渡トキマラソン大会 4/17(日)】

今年で7回目となる大会に当校生徒8名が参加しました。当日は朝から雨が降り、午後からは荒天の予報でしたが、中学生の部がスタートする前には太陽が出て暑いほどでした。中学生3kmの部に出場する選手は、男女合わせて200名以上いました。早めにスタートラインに並んだ当校選手たちは、ピストルの合図で一斉にスタートして最初の直線をダッシュして行きました。3年生のY・Uさんは、先頭グループについて行きながらも後半に力が出せるようにペース配分を考えて走っていたそうです。Yさんは、中学3年生の部9位でゴールしました。

結果として、全員が余裕をもって完走することができ、冬期間の体力づくりの成果を出すことができました。当日応援に来ていただいた保護者の皆様、ありがとうございました。



【ありがとうございました。よろしくお願ひします】

4月の異動で5名の職員が転出されました。これまで大変ありがとうございました。(転出された職員)

- 渡辺安治 中学校長 阿賀野市立京ヶ瀬中学校へ
- 丸山達也 教諭 佐渡市立内海府中学校へ
- 窪田未希 栄養教諭 上越市立柿崎中学校へ
- 奥野洋子 調理員 両津学校給食センターへ
- 齋藤トシ子 調理員 両津学校給食センターへ



また、中学校で1名の転入がありましたのでご紹介いたします。



中学校 校長 はった ひろき 治田 博樹 五泉市立五泉北中学校より

豊かな自然環境と明るいあいさつができる子どもたち。こんな素晴らしい学校に赴任できて、とても嬉しく思っています。子どもたちの意欲あふれる学校づくりに全力で取り組みます。よろしくお願いいたします。

〜〜今年度のPTA活動・学校行事について〜〜〜〜〜〜〜〜

28年度のPTA活動や地域の皆様からご協力いただく行事が、以下のように決まりましたのでお知らせいたします。各活動へのご協力をよろしくお願いいたします。

PTA活動

- 体育部
 - ・保護者学級【6月11日(土)】：親子でレクリエーションを行う予定です。
 - ・除草作業【8月27日(土)】：グラウンドとその周辺の除草作業を行います。
- 文化部
 - ・広報誌「しおかぜ」発行【7月・2月】：活動の様子や会員の声をお知らせします。
 - ・作品展準備【11月18日(金)】：文化祭のPTA作品展の準備を行います。

学校行事

- ふれあい体験学習【5月27日(金)】
- 前浜小・前浜中・前浜地区運動会【10月8日(土)】
- 前浜小・前浜中文化祭【11月19日(土)】